

Enam Puluh Sembilan Hari Menuju Pemilihan Umum 2024, KPU Toraja Utara Laksanakan Rakor Pembentukan KPPS

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.OPINIPUBLIK.ID

Dec 7, 2023 - 09:55



TORAJA UTARA - Enam puluh sembilan (69) hari menuju hari pencobloasan, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Toraja Utara melaksanakan Rapat Koordinasi Persiapan Pembentukan Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) pada Pemilihan Umum Tahun 2024, Kamis (7/12/2023).

Rakor yang dilaksanakan di hotel Misiliana pada hari Kamis (7/12/2023) ini dihadiri langsung jajaran Komisioner KPU Toraja Utara, Kasat Intelkam Polres Toraja Utara, unsur perwakilan Satpol PP, Kadinkes Toraja Utara, Unsur Bawaslu Toraja Utara dan unsur BPJS Kesehatan.

Rakor ini juga dihadiri masing-masing 2 orang dari anggota PPK se-Kabupaten Toraja Utara, dan anggota PPS se-Toraja Utara.

Anggota KPU Toraja Utara Kordiv Hukum dan Pengawasan, Randy Tambing, dalam sambutannya menekankan kepada semua jajaran penyelenggara teknis mulai dari PPK sampai PPS agar senantiasa serius bekerja terlebih dalam menghadapi perekrutan anggota KPPS dan proses hari pelaksanaan pemungutan suara.

Sementara, anggota KPU Toraja Utara Divisi Data, sistem dan informasi, Furqan Mansyur Batkam mengatakan bahwa ke depan jajaran PPK dan PPS benar benar jalankan tugas sebagai penyelenggara dan jaga integritas.

"Jangan merekrut karena ada hal lain tapi kami tegaskan, utamakan integritas sebagai penyelenggara. Dan kami pesankan jaga data dalam penggunaan smartphone maupun laptop yang terhubung ke aplikasi," pesan Furqan.

Lanjut Furqan, Kita Sekarang menjadi target para peretas data, jadi jaga baik-baik data dan jangan asal terima aplikasi yang masuk di setiap smartphone atau terkoneksi laptop ke jaringan internet.

Dikesempatan yang sama Isak Pareang selaku Sekretaris KPU Toraja Utara menitipkan pesan kepada semua jajaran penyelenggara agar selalu menjaga kesehatan.

"Ke depan ini hari kerja yang menuntut keseriusan bekerja dan makin padatnya kegiatan yang berhubungan dengan pelaksanaan pemilihan umum. Untuk itu selalu jaga kesehatan," terang Isak Pareang.

Saat ini logistik sudah masuk yang tinggal menunggu surat suara dan sejalan itu persiapan perekrutan KPPS sampai bimtek-bimtek kita, tambahanya.

Senada dengan itu, Samuel Rianto selaku anggota KPU Toraja Utara divisi Teknis menekankan kepada jajaran penyelenggara agar setiap saat dan maksimalkan sosialisasi akan pelaksanaan hari pemilihan umum.

"Mohon intensitas kita dalam Sosdikli," pungkas Samuel Rianto.

Sekarang tantangan terbesar kita akan isu kenetralan jajaran penyelenggara. Untuk jaga integritas dalam perekrutan anggota KPPS, tegasnya.

(Widian)